
質 問 通 告 書 

次の件について質問の通告をいたします。 

 

   令和 ５ 年 ２ 月 ２１ 日 

                         質問者氏名     遠 藤 憲 子  

牛久市議議長会  杉 森 弘 之   様 

 

質 問 形 式 １．一 括 方 式 

２．一 括 方 式 ＋一問一答方式 

○3．一問一答方式 

 

質 問 事 項 要    旨 答弁を求める者 

１．地域公共交通

について 

 
 

２．学校給食につ

いて 

 

 

 

 

 

 

３．生活環境整備

について 

 

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１） かっぱ号、うしタクの現状 

２） 料金、利用方法などに対して改善要望が

寄せられている。市の対応について 

 

１）子育て支援の観点から、第 2子や多子世

帯も含め給食費軽減の考えについて 

２）給食食材は青果市場などを通し学校に搬

入している。地場産の取り扱い割合は。

また、食の安全対策として、低農薬、添

加物、遺伝子組み換え農産物などの扱い

は。給食の放射能測定の状況は。 

 

１）道路や歩道の点検、整備・舗装の計画 

２）U字溝、集積桝のヘドロ清掃の計画 

３）段差解消について 

 

 

 
 

 

 

市長 

教育長 

関係部長 

※ この内容は具体的に記載してください。 


